

29 juillet 2020 / July 29, 2020

Bulletin # 38 – 2020 : Message de l'AQTr – Mesures sanitaires à respecter lors des évaluations pratiques – Véhicule de promenade - ERRATUM

Ce bulletin annule et remplace le [Bulletin # 35 – 2020 – Message de l'AQTr – Mesures sanitaires à respecter lors des évaluations pratiques – Véhicule de promenade](#), publié le 21 juillet 2020.

L'AQTr vous fait parvenir la liste des mesures sanitaires qui doivent être respectées par l'AQTr et par l'école de conduite dans le cadre des évaluations pratiques des moniteurs de classe 5. Le document est disponible [ici](#). Il est à noter que les mesures citées dans le document sont conformes à celles inscrites au [Guide des normes sanitaires de la CNESST](#) et aux nouvelles directives données par la Direction de la santé publique pour les évaluations pratiques dans un véhicule de promenade.

News Bulletin # 38 – 2020: Message from the AQTr – Sanitary Measures to Implement During On-the-road Evaluations – Passenger Vehicle - ERRATUM

This news bulletin cancels and replaces [News Bulletin # 35 - 2020 - Message from the AQTr - Sanitary Measures to Implement During On-the-road Evaluations - Passenger Vehicle](#), published on July 21st, 2020.

The AQTr is providing you with a list of sanitary measures that must be followed by the AQTr and the driving school for Class 5 instructors' in-car evaluations. The document is available [here](#). Please note that the measures stated in the document are consistent with those listed in the [Guide des normes sanitaires de la CNESST](#) and the new directives given by the Direction de la santé publique for on-the-road evaluations in a passenger vehicle.